



Santiago Creel

@SantiagoCreelM



Gran noticia para México: ¡sí hay de otra! Mi reconocimiento al [@CongresoGto](#) que rechazó la reforma que amplía el tiempo de la militarización del país. Mi agradecimiento y felicitación a las y los diputados que la votaron en contra, en especial a los de mi partido [@AccionNacional](#)

[Translate Tweet](#)**EL UNIVERSAL****ESTADOS****GUANAJUATO DICE NO;
RECHAZA PERMANENCIA DE
LA GUARDIA NACIONAL EN
LAS CALLES HASTA 2028**

La propuesta de reforma constitucional fue rechazada por 22 legisladores, la mayoría del PAN, uno del PRI y otro del MC; en contra de 13 de sus homólogos de Morena, Partido Verde Ecologista y de tres priistas

